
A LA FACULTAD DE ECONOMÍA 

UNAM 
 

Les informo que anoche 15 de noviembre, alrededor de las 20:30 horas, llegaron a la oficina de la 

dirección de la Facultad dos personas (un encapuchado y un enmascarado) y me entregaron un 

Comunicado que inicia señalando que se trataba de una “… toma… por la poca empatía en hacer 

su trabajo por casos de violencia de género hacia mujeres y disidencias.” En lugar de firma 

responsable de tal comunicado se lee: “¡Ante la violencia patriarcal, nos levantamos con amor y 

sororidad!” 

 

El comunicado de referencia expresa que “… se está gestando un grupo de porros en la FE 

comandado por un porro del 99 ahora profesor del área de cuantitativas.” De manera categórica 

solicito información acerca del mencionado “grupo de porros”, desconozco a qué se refieren con 

esas alusiones. Al final, se señalan siete peticiones puntuales que convendrá revisar y resolver lo 

conducente. 

 

Compañeras, compañeros, disidencias, la Facultad de Economía ha hecho avances notables en la 

escucha empática de todos los asuntos relacionados con la igualdad de género y la erradicación de 

las violencias de género (favor de visitar toda la información y la estadística actualizada que al 

respecto está publicada en nuestro micrositio: http://www.economia.unam.mx/igualdaddegenero/).  

 

Del 25 de septiembre al 22 de octubre pasado, nuestro edificio principal estuvo cerrado por una toma 

también súbita, sin que mediara asamblea estudiantil alguna que legitimara tal interrupción de las 

actividades universitarias sustantivas y, ahora, de manera similar, además de las dos personas 

referidas había otra decena de personas también con los rostros cubiertos decididas a realizar la 

toma del edificio, finalmente consumada, después de una discusión pública y abierta que dimos al 

respecto entre quienes allí estábamos reunidos en el vestíbulo: estudiantes saliendo de sus clases 

nocturnas, participantes de una asamblea estudiantil que se estaba llevando a cabo en el auditorio 

Ho Chi Minh (sin conocimiento alguno de tal toma), docentes e integrantes de la administración de 

la Facultad. 

 

Nuestra comunidad escolar y docente lamenta mucho esta nueva situación que interrumpe, una vez 

más, clases, exámenes extraordinarios, actividades culturales, administrativas y procesos abiertos y 

públicos de interlocución entre el Consejo Técnico, la administración y representantes de la 

comunidad estudiantil sobre asuntos igualmente importantes y de urgente solución. 

 

La administración de la Facultad está atenta, dispuesta y lista a realizar reuniones a partir de hoy 

jueves 16, con quienes tienen tomado nuestro edificio principal, al tiempo que propondrá medidas 

adicionales para la pronta solución de los asuntos planteados en el comunicado mencionado y en 

favor de toda nuestra comunidad estudiantil, en el pleno del Consejo Técnico. No hay una manera 

más segura y dolorosa para desmovilizar a cualquier comunidad universitaria que cerrar los espacios 

universitarios. Reunámonos, conversemos, resolvamos los problemas, estudiemos, enseñemos, 

trabajemos, sigamos formándonos como economistas, pero no impidamos que eso pueda ocurrir.  

 

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU” 

Ciudad Universitaria, CDMX, 16 de noviembre de 2023. 

Mtro. Eduardo Vega López 

Director 
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